

つなぐⅢ

宍粟市立山崎東中学校
第2学年 学年通信
第18号
令和2年 9月16日

体育祭終わる

当初は雨の予報でしたが、本番当日は快晴となり、無事に体育祭を開催することができました。今までにない、いろいろな制限の中での半日実施でしたが、生徒会執行部や3年生を中心に、みんなが生き生きと活動できた体育祭になりました。本番だけでなく、演技練習や準備、片付けにいたるまで、とてもスムーズにできました。来年は2年生のみんなが中心となって取り組むこととなります。今回の経験をしっかりと生かして、さらによい体育祭を目指したいですね。



コスモス (秋桜)

秋の日は釣瓶落とし

秋は日没の時刻がどんどん（1日で約1分以上）早くなっていきます（9/16 現在で兵庫県の日の入は 18:08）。秋は夏よりも日没の時刻が最大で2時間以上早くなります（兵庫県の日の入 6/22 19:17 → 11/29 16:49）。ただし、宍粟市は四方が山ですから、もっと早く感じますね。



また、日没後もしばらくは空が暗くならず、ぼんやりと明るい状態が続く現象を「薄明（はくめい）」といいます（上空の大気が太陽光を散乱させることで生じる自然現象）が、一年でこの薄明の時間が最も長い月は6月で、秋は6月と比べて30分近く短くなります。つまり、秋は日没から完全に暗くなるまでの時間が夏よりも短くなるため、薄暗くなってから急に真っ暗になるように感じるのです。

この2つのことから、「秋の日は釣瓶落とし」という言葉（秋の日は井戸の釣瓶を落とすように急に沈んでしまう）が生まれたようです。

体育祭も終わり、次は市新人大会に向けて部活動を頑張ることになりますが、特に下校時は十分に気をつけてください。日の入時間にあわせて下校時間も早くなっていきますが、薄暗い中で、車から自転車の発見が遅れる場合も考えられます。また、自転車からは歩行者の発見が遅れる場合もあり得ます。交通ルールを守り、いつも以上に安全確認をお願いします。



秋の全国交通安全運動

9/21（月）～30（水）、秋の全国交通安全運動が行われます。運動の重点項目には「子どもをはじめとする歩行者の安全と自転車の安全利用の確保」などがあげられています。「歩行者優先」と「自転車の交通ルールの遵守」は自転車通学をする中学生にとっても大切なことです。並列走行をして歩行者に危ない思いをさせたり、歩道をはみ出して右側通行をしたり、一旦停止を怠ったり、斜め横断したりしていませんか。交通ルールを守ることは、相手と自分の命を守ることにつながります。この機会に今一度、自分を振り返り、交通安全に取り組みしましょう。この期間に PTA の方にも登校中の交通立ち番をしていただきます。交通ルールを守るのは当然ですが、気持ちのいい元気な挨拶も忘れずをお願いします。



保護者の皆様へ

秋の交通安全運動期間の PTA 交通立ち番へのご協力、よろしくお願いいたします。朝練習参加生徒の通学時間（6:30～6:50）となります。詳細は 9/2 配布の割り当て表をご覧ください。



9月の予定

- 16日（水） 歯の健康教室
（②の1 ③の2）
ノー部活デー
- 21日（月） 秋の交通安全運動
（～31日）
- 26日（土） 市新人大会（～27日）